

Au 33ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 34ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 35ème interrogatoire—Non.

ACTES

20.—Quittances et décharges de Dame John McGuire et de Dame Wm. Deegan et al.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ces actes soient approuvés, et que son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

RAPPORTS.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que la règle 102 des règles du Conseil soit suspendue, afin de permettre la présentation de certains rapports des Commissions, qui, à cause d'affaires pressantes, n'ont pas été déposés entre les mains du greffier de la Ville avant 10 heures a. m.

21.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certains jugements et mémoires de frais s'élevant au montant de \$1,118.65.

22.—De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$50 pour vérifier certains comptes à Québec.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$87.50, à l'effet de construire certains trottoirs.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Clearihue, O'Connell, Yates, Leclaire et L.-A. Lapointe dissidents).

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie jusqu'à concurrence de \$2,000 seulement, pour niveler la rue St-Germain.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$90,000 pour l'achat d'un certain terrain.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Yates.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène, à l'effet de construire des égouts:

- (1) dans la rue Maisonneuve, coût \$1,835;
- (2) dans la rue Champlain, coût \$1,835;
- (3) dans la rue Richelieu, coût \$800;
- (4) dans la rue Plessis, coût \$1,835.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$8,250 seulement, au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$101,562 pour augmenter l'effectif de la Police.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$145.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$3,000 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$8,000 pour boîtes de robinets d'arrêt.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant, jus-

To interrogatory 33—I am ignorant of that.

To interrogatory 34—I am ignorant of that.

To interrogatory 35—No.

DEEDS.

20.—Acquittances and discharges from Dame John McGuire and Dame Wm Deegan et al.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said deeds be approved of, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That rule 102 of the rules of Council be suspended in order to allow the presentation of certain reports of committees which, owing to pressure of business, were not deposited with the City Clerk before 10 o'clock a. m.

21.—From Finance Committee, to settle certain judgments and bills of costs amounting to \$1,118.65.

22.—From Finance Committee, for an appropriation of \$50 to verify certain accounts in Quebec.

23.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$87,950.00 for the construction of certain sidewalks.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Clearihue, O'Connell, Yates, Leclaire and L. A. Lapointe dissenting.)

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, but to the amount of \$2,000 only to grade St. Germain street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

25.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$90,000 to purchase certain land.

Consideration deferred at the request of Ald. Yates.

26.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health for the construction of sewers in

- (1) Maisonneuve street, cost \$1,835;
- (2) Champlain street, cost \$1,835;
- (3) Richelieu street, cost \$800;
- (4) Plessis street, cost \$1,835.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$8,250 only, in the report of the Police Committee for an appropriation of \$101,562, to increase the Police force.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee to vary the sum of \$145.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,000 only, in the report of the Water Committee for an appropriation of \$8,000 for service boxes.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

30.—From Finance Committee, concurring, but to the